

❖ ワイルドキッズ2期 ❖

10月29日(土)～30日(日)

担当 山崎指導副主任

今年度2回目となる保護者が参加しない小学校1・2年生を対象にした子供向け事業として、ワイルドキッズ2期を開催しました。晴れ渡る秋空の下、さわやかな天候に恵まれ、県内外各地から55名(男子32名、女子23名)の児童が参加してくれました。



わんぱく大冒険



お楽しみ会



メッセージスタンド作り

🍷 参加しての感想 🍷

- ・[小学1年女子] きのうの「まおうのがんくつ」のときにせんせいが「先生は、まおうの手したなんだよ。」といったところがとてもおもしろかったです。また「まおうのがんくつ」で先生とあそびたいです。ねるときは、とてもこわかったけど、ぐっすりねむれました。2日間いるといろんなおともだちが、できました。また、そのおともだちや先生にあいたいです。
- ・[小学1年男子] あんこくのくにでめかくしました。めがみえないので、むずかしかったです。だんだんたけばしで、たけをわたるのがたのしかったです。がけのぼりで、ふんせんしました。
- ・[小学2年女子] 2日間のいいおもいでになりました。とくにさいしょはドキドキしていたけど、先生がおしえてくれたおかげで、いろいろできるようになりました。またくろかみしょうねんしぜんのいえにいきたいです。きのうときょうはいいおもいでになりました。とくにわんぱくだいぼうけんが、たのしかったです。みんなとちからをあわせたおかげで、1ばんはすごくいいはんになりました。
- ・[小学2年男子] ワイルドキッズ2期に参加してよかったです。ビー玉をやくところで、やいてからつめたい水にいれたら、めっちゃきれいなビー玉になるのを、はじめてみました。わんぱくコースのだんだんたけばしとめいろが楽しかったです。おたのしみおかいがめっちゃ楽しかったです。朝食がおいしかったです。ふとんでねるのが、ねむれませんでした。クラフト活動でねこばすをつくりました。トトロはつくれませんでした。ふとんをたたむとき、いがいとむずかしかったです。ふとんをしいたときもむずかしかったです。また一人でとまりたいです。今日も1日たのしかったです。